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Daten zu den genehmigten Ausbildungsvertragen und Arbeitsaufnahmen

VOn Gefiuchteten

Sehr geeh巾e Frau Abgeo「dnete,

=ebe F「au Kamm,

Vieien Dankfur Ihre E-Maii vom 13. Juii 2017, mit derSie aufmeine Zusage im

PIenum am 6, JuIi 2017 zu「uckkommen,

Sie hatten mich nach statistischen Angaben zu genehmigten und abgeIehnten

Besch圭洞igungseriaubnissen fu「 AsyIbewerbe「 und Geduldete gefragt und in die-

Sem Zusammenhang kritisie巾, dass die Staatsregierung auf eine Anfrage von

Ihnen hierzu keine Antwort gegeben habe.

Ihrer Wo直meidung lm Pienum iag ve「mutIich die Antwo巾des Staatsministeriums

furArbeit und Soziaies, Fam掴e und Gesundheit vom 19. Juni 2017 auf Ih「e

Schri輔che Anfrage betreffend ”Asylbewerbe「 und A「beitse「iaubnisse in Bayem‘`

Zugrunde, Hie「 lautete in de「 Tat die Antwort auf Ihre diesbezug=chen F「agen 2.1

bis 3,3, die insoweit in die Zustandigkeit des Staatsministe「iums des lmem, fur

Bau und Verkehr fa=en, dass statistische Angaben nicht vorliegen und ihre E「he-

bung nur mit nicht ve巾etbarem Vervaltungsaufwand m6glich w計e.
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lch bin, Wie ich lhnen zugesagt habe, de「 Sache nachgegangen und kam nun-

mehr bestatigen, dass die angef「agten Daten der Staatsreg-erung in der Tat nicht

VOrIiegen.

Grundlage fur die Statistik der Aus略nderbeh6「den ist das bundesweite Auslande「一

zent「airegister, das vom Bundesverwaltungsamt zusammen mit dem Bundesamt

fur Migration und F冊chtIinge gefuhrt wird・ Es enth訓eine VielzahI ausIanderrecht一

Iicher Daten, Auf der G「undiage dieser Daten beantworten wir Ihnen gem Ihre

Fragen, die Sie an die Staatsreg-erung richten. Nicht jedes ausIanderbeh6rdIiche

A=tagsgesch甜, WOZu auCh die Erteilung von Beschaftigungse「iaubnissen zahit’

wird abe「 im Ausiande「zentral「egister dokumentie直. Das ist nachvo=ziehba「叩d

Vemun冊g, WeiI die ohnehin stark beanspruchten Auslanderbeh6rden nicht mit

DokumentationspfIichten ubermaβig belastet werden k6nnen. Dies ist auch der

Grund, WeShaIb statistische Angaben, die nicht auf Daten des Ausiande「Zentrai「e-

gisters und anderer vorhandener Statistiken beruhen, nicht zu「 Ve皿gung geste冊

we「den k6mten. Sie mussten von meh「 aIs lOO bayerischen Auslanderbeh6rden

einzein erhoben werden, die dazu regeimaβig jede einzeine Auslanderakte durch-

ZuSehen hatten. Das ist nicht leistba「, Wem ein geo「dneter VenNaltungsablauf

gewahrieistet und Antrage von Ausiande「n zeitnah bea「beitet we「den so=en. Ich

bin mir sicher, dass zumindest Letzte「es auch in lh「em Sim ist,

Ich bedaue「e, Ihnen keine ande「e Antwort geben zu k6nnen.


